
第１００回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２５年２月１８日（月）１４時００分開会～１６時３５分閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 田邊評議員 

陪席者 山崎監事，宮脇監事 

 

議事に先立ち，第９９回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

議題１．学内組織の見直し（センター機構化）に伴う関係規則の制定等について 

塩飽理事から資料に基づき，センター機構化に伴い制定することとなる機構規則，機構

管理委員会規則及び各センター等規則の基本的な構成及び管理学則の一部改正について説

明があった。  
続いて，教育・学生支援機構について肥後理事から，研究機構，国際交流機構及び学術

情報機構について竹内理事から，それぞれ規則の具体的内容について説明があった後，審

議の結果，学術情報機構規則の第３条第２号に規定する「学内外」を削除し，また，各機

構規則及び管理学則に規定する「総轄」を「総括」に修正し，承認された。  
なお，評議員から，現場ではセンター専任教員が当該センターの所属する機構管理委員会の

構成員となっていないことを不安視する声があるとの意見やセンター内の部門別運営委員会

等設置の有無について質問があり，学長及び担当理事から，機構化後は管理と運営の役割分担

を明確にするため機構管理委員会の構成員にセンター専任教員を含めていないが，必要に応じ

専任教員のオブザーバ参加が可能なこと，部門別運営委員会等の設置は各センターの判断に委

ねるがセンターが一体となった運営を図って欲しいとの説明があった。 

議題２．名誉教授の称号授与について 

議長から，平成２５年２月２８日付けで退職予定の教育学部青山陽一教授に対し，本学

名誉教授称号授与規則の規定に基づき，平成２５年３月１日付けで名誉教授の称号を授与

することについて提案があり，続いて，秋重教育学部長から資料に基づき推薦理由等の説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。  

議題３．総合科学研究支援センター長の選考について 

議長から，現総合科学研究支援センター長の任期が平成２５年３月３１日で満了するこ

とに伴う次期センター長の選考について提案があり，本件は議題１で承認された当該セン

ターの新規則に基づき，機構化後の最初のセンター長を旧規則により選考するものである

旨説明があった。  
続いて，資料に基づき総合科学研究支援センターから廣光一郎 総合理工学研究科教授を

次期センター長候補者として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過等の説明があ

り，審議の結果，原案どおり承認された。  

報告事項 

報告事項２．塩飽理事から資料に基づき，株式会社日新からの寄附により総合理工学研究科

に日新・木質建築学寄附講座を設置することについて報告があった。 



報告事項３．塩飽理事並びに竹内理事から資料に基づき，２月４日に実施された工学分野に

おけるミッションの再定義に関する文部科学省との意見交換の概要について，文部科学省

から示された素案及びその根拠となるデータ指標等を中心に報告があった。 

報告事項４．財務部長から資料に基づき，予算の目的や計画等をステークホルダーがより判

り易くすることを目的に予算事項の再編成等の見直しを行った平成２５年度国立大学法

人島根大学予算編成方針について，主な変更点や新たに設ける戦略的経費の概要等につい

て報告があった。 

報告事項５．財務部長から資料に基づき，平成２５年１月２９日に閣議決定された平成２５年

度政府予算で予定されている本学の予算の概要について報告があった。 

報告事項６．肥後理事から資料に基づき，平成２５年度入試の志願状況について報告があり，

来年度の学生募集に向け，今後詳細な分析を行う旨説明があった。 

報告事項７．肥後理事から，２月２５・２６日及び３月１２日に実施する平成２５年度個別学

力試験について，危機管理の観点から当日は関係者以外の立ち入りを制限することへの協力

依頼があった。 

報告事項８．肥後理事から資料に基づき，平成２５年１月現在の今年度卒業・修了予定者の進

路状況及び企業内定状況について報告があり，未内定者への支援について協力依頼があった。 

報告事項９．竹内理事から資料に基づき，セメイ国立医科大学（カザフスタン）と「交流に関

する協定書」，「学生交流に関する協定書覚書」及び「学術交流に関する協定書覚書」を締結

したことについて報告があった。  

報告事項１０．学長から資料に基づき，３月３日に開催する古代出雲文化フォーラムの申し込

み状況及び当日配布予定のプログラム等について報告があった。 

報告事項１１．田籠附属図書館長から，２月２３日から松江歴史館において開催される「島根

大学附属図書館コレクション展」について報告があった。 

報告事項１２．総務課長から資料に基づき，平成２５年度教育研究評議会の開催日について報

告があった。 


